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СОВЕТ ДЕПУТАТОВ  
 

ЛЕ НИНСКОГО МУ НИЦИПАЛЬ НОГО РАЙОНА  

МОСКОВСКОЙ ОБЛ АСТ И  
 

 

РЕШЕНИЕ  
 

от 23.03.2017   № 1/56 
 

 

Об оценке деятельности главы Ленинского муниципального района  

Хромова Олега Владимировича по результатам работы за 2016 год. 

 

В соответствии со статьями  35 и 36 Федерального   закона от 06.10.2003 N 131-ФЗ "Об общих 

принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации", пункта 5 статьи 25 

Устава Ленинского муниципального района, Регламентом Совета депутатов и   Решением Совета 

депутатов Ленинского района от 24.04.2013 года № 7/85 «Об утверждении Положения о порядке 

проведения ежегодного отчета главы Ленинского муниципального района перед Советом депутатов 

Ленинского муниципального района об исполнении им своих полномочий,  

Совет депутатов  Р Е Ш И Л: 

 

1. Принять   к сведению ежегодный отчет главы Ленинского муниципального района Хромова 

Олега Владимировича о деятельности администрации Ленинского муниципального района 

(Приложение № 1).  

2. Признать деятельность главы Ленинского муниципального района и администрации 

Ленинского муниципального района, по итогам работы за 2016 год - удовлетворительной. 

3. Опубликовать настоящее решение в газете «Видновские вести» и на официальном сайте 

администрации Ленинского муниципального района в сети Интернет.      

 

 

 

Председатель Совета депутатов                                                  

Ленинского муниципального района 

 

 

 

В.Н. Венцаль 

 
 

 

 

Разослать: в дело – 2 экз., Хромову О.В., Добриной Е.К., в редакцию газеты «Видновские вести». 
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Приложение № 1 

к решению Совета депутатов  

Ленинского муниципального района 

Московской области 

от _____________________ № ______ 

 

 Уважаемые коллеги, представители депутатского корпуса,  

наши активисты, ветераны, жители района! 

Сегодня мы подводим итоги нашей совместной работы за 2016 год, а также 

озвучиваем приоритеты на предстоящий период. 

Три года назад Подмосковьем был взят курс на лидерство. Как подчеркнул 

Губернатор Андрей Юрьевич Воробьёв, «Лидерство – это умение побеждать и 

работать на опережение». И это – не самоцель, а очень конкретная задача, решение 

которой направлено на качественное улучшение жизни людей. Поэтому главные 

ориентиры в нашей повседневной работе – это выполнение майских указов 

Президента РФ, приоритетов, озвученных Губернатором и Правительством 

Московской области, реализация муниципальных программ, сформированных с 

учетом потребности наших жителей. И мы отталкиваемся именно от них.  

Сегодня мы видим, что Ленинский район уверенно двигается вперед в общей 

стратегии развития региона, а по ряду ключевых показателей входит в число лучших. 

И это наглядно подтверждает главную мысль, озвученную в ежегодном обращении 

Губернатора 31 января этого года, что «Лидерство – это реальность».  

Подмосковье стремится войти в пятерку лучших по всем ключевым 

направлениям жизни человека. Приоритет развития Московской области, а значит и 

приоритет Ленинского муниципального района – экономика и инвестиции.  

Ленинский район является одним из лидеров среди муниципальных образований 

Московской области по привлечению инвестиций.   

В 2016 году привлечено инвестиций в основной капитал на сумму более 34,6 

млрд. рублей. Объем инвестиций без жилищного строительства составил 14,2 млрд. 

рублей. По данному показателю мы подросли за год почти на 50%.  

В 2016 году в районе открыто 451 предприятие, из них 30 промышленных.  

Инвестиционный портфель Ленинского района на 2017 – 2021 годы составляет 

17 крупных инвестиционных проектов с общим объемом инвестиций 32,3 млрд. руб. и 

более 4,6 тыс. рабочих мест. 

Развитию благоприятного инвестиционного климата, как одного их ключевых 

направлений жизни человека, является деятельность 2 технопарков, общей площадью 

более 127 га. 

На территории «Технопарк М-4» располагаются 59 предприятий различной 

отраслевой принадлежности: промышленность, логистика, торговля и т.д.  

Технопарк «Андреевское» изначально развивался как набор земельных участков 

производственно-логистического назначения, а в сентябре 2016 года, благодаря 

тесному взаимодействию с Корпорацией развития Московской области, была создана 

управляющая компания и разработана концепция развития технопарка. 

На 2017 год стоит задача привлечения резидентов в технопарк «Андреевское» и 

развитие новых индустриальных площадок.   

Отдельно следует отметить инвестиционную активность наиболее значимых 

предприятий промышленности.  
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В 2016 году открыта первая очередь комплекса по производству фальшполов ГК 

«Албес» площадью 10,2 тыс. кв. м и объемом инвестиций 492 млн. рублей. Было 

создано 112 высокопроизводительных рабочих мест.   

На нескольких автоматических линиях предприятия производится полный 

ассортимент фальшполов и подсистем для их монтажа. Выпускаемая продукция 

позволяет, впервые в России, заместить до 80% рынка аналогичных импортных 

товаров. 

На свободных площадях завода «МОСМЕК» АО «Далгакыран-М» разместило 

центральный офис и мощности по производству воздушных компрессоров и 

дизельгенераторных установок для нужд всех отраслей промышленности.  

Осенью 2016 года подписано соглашение о создании совместного российско-

китайского предприятия АО «ДМТГ РУС» по выпуску высокоточных станков и 

обрабатывающих центров с ЧПУ, которое будет реализовано в рамках договора о 

стратегическом сотрудничестве АО «Газдевайс» с китайской компанией «Dalian 

Machine Tool Group Corp». Новое предприятие расположено на свободных 

производственных мощностях АО «Газдевайс», 49% акций совместного предприятия 

получит китайская корпорация, 51% – российская. Объём инвестиций в производство 

составит порядка 8 млрд. рублей, планируется создание около 500 

высокопроизводительных рабочих мест.  

Первая партия продукции сойдет с конвейера в 1 полугодии 2017 г. Станки 

будут реализованы на рынках России и стран СНГ. 

В целом промышленный сектор экономики за 2016 год показал рост по объему 

отгруженных товаров промышленного производства в размере 19,2%.  

Торговая деятельность по-прежнему остается литерной для экономики нашего 

района, на ее долю приходится 80% общеэкономического оборота. 

В 2016 году на территории района открылись 42 новых объекта 

потребительского рынка, самый крупный их которых – «Леруа Мерлен». В планах на 

2017-2018 годы: окончание строительства таких торговых центров, как «Ритейл-Парк» 

на трассе М4 «Дон», «Метро Кэш энд Керри», «Лента» в поселке Дубровский, ТЦ 

«ИКЕА», «Перекресток» в г. Видное. 

Отдельно следует отметить работу по наведению порядка в сфере 

нестационарной торговли.  

В декабре 2016 – январе 2017 года нам удалось ликвидировать 9 незаконно 

установленных нестационарных торговых объектов. Мы разработали и утвердили 

единое архитектурное решение для таких объектов. К сожалению, не все 

предприниматели согласились исполнить взятые на себя обязательства по приведению 

своих павильонов в надлежащий вид. В 2017 году нам предстоит полностью 

избавиться от тех объектов, которые портят внешний облик района. 

В 2017 году мы будем продолжать развитие ярмарочной торговли, учитывая 

востребованность данного сегмента для наших жителей. При этом, формат ярмарок 

должен быть цивилизованным и функционировать в строгом соответствии с 

требованиями законодательства. 

В сфере услуг самым крупным реализуемым проектом на территории района 

является строительство гостиничного комплекса «Орловский» в сельском поселении 

Молоковское.  

В связи с затянувшимся судебным производством мы были вынуждены закрыть 

общественную баню в г. Видное. На текущий момент нам удалость закончить 
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исполнительное производство, и мы должны в самом скором времени возобновить 

работу городской бани.  

Также следует отметить произведенную в прошедшем году реконструкцию 

банного комплекса в пос. Володарского. 

Местоположение муниципального образования, его высокая урбанизация и 

обусловленная данными факторами техногенная нагрузка создают определенные 

препятствия развитию сельского хозяйства в районе. С 2017 г. ООО «Колхоз им. 

Максима Горького» прекратило сельскохозяйственную деятельность на территории 

Ленинского района, поголовье крупного рогатого скота переведено в хозяйство Наро-

Фоминского района.  

В соответствии с поручением Губернатора Московской области о вовлечении в 

оборот неиспользуемых земель сельскохозяйственного назначения, в целях 

увеличения объемов производства сельскохозяйственной продукции ведется 

соответствующая работа с землевладельцами по вопросу передачи участков в аренду 

заинтересованным сельхозтоваропроизводителям. В настоящее время администрацией 

Ленинского муниципального района совместно с Министерством сельского хозяйства 

и продовольствия Московской области осуществляется поиск заинтересованных 

сельхозтоваропроизводителей. 

Развитие малого и среднего предпринимательства является одним из 

основных факторов снижения напряженности на рынке труда. На таких предприятиях 

в районе трудится более 15 тыс. человек. Доля оборота малых и средних предприятий 

в общем обороте организаций района составила 23,2%. 

Объем инвестиций, привлеченных субъектами малого и среднего 

предпринимательства, без учета жилищного строительства, в 2016 году достиг 2,6 

млрд. рублей. 

За 2016 год было создано 1306 субъектов малого и среднего 

предпринимательства. 

С целью предоставления дополнительных возможностей для развития 

собственного бизнеса, администрацией района был проведен конкурс на частичную 

компенсацию затрат субъектов малого и среднего предпринимательства на 

модернизацию производства и социальное предпринимательство. Решением 

конкурсной комиссии победителями признаны две организации, которые получили 

субсидию в размере 500 тыс. рублей. Такая практика в 2017 году будет продолжена, а 

сумма субсидий увеличена. 

По программе содействия самозанятости 6 безработных граждан получили 

субсидии из федерального бюджета на организацию собственного дела через 

Ленинский центр занятости на сумму 353 тыс. рублей. 

Осуществляется имущественная поддержка субъектов малого и среднего 

предпринимательства, а именно – утвержден перечень недвижимого муниципального 

имущества Ленинского муниципального района для предоставления на долгосрочной 

основе субъектам малого и среднего предпринимательства. 

Также в конце года был утвержден перечень субъектов малого и среднего 

предпринимательства, соответствующих социально ориентированным видам 

деятельности. Такие предприниматели оплачивают арендную плату в размере 25% от 

рыночной стоимости. 

В 2017 году в Ленинском районе планируется создание муниципального 

коворкинг-центра, который позволит предпринимателям, не имеющим собственного 
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офиса, проводить встречи, переговоры и презентации, использовать необходимую 

оргтехнику и Интернет по приемлемым ценам и в любое удобное время.  

Не менее важной остается возможность участия субъектов малого и среднего 

предпринимательства в муниципальных закупках. Год назад я приглашал 

предпринимателей участвовать в таких закупках, и они откликнулись. В прошедшем 

году более 40% всех закупок было размещено среди таких предпринимателей.  

В целом, экономика района в 2016 году сработала положительно – с ростом 

более 21%.   

Важнейшим вопросом экономического благополучия жителей района остается 

вопрос трудовой занятости. И если уровень официально зарегистрированной 

безработицы по-прежнему не высок, около 0,7%, то трудовая маятниковая миграция 

остается значительной. 

В ежегодном обращении Губернатор Московской области А.Ю. Воробьёв 

подчеркнул: «Для человека самый ценный результат промышленной, аграрной, 

инвестиционной политики – это работа рядом с домом». Я ставил задачу на 2016 год о 

создании 3 тыс. рабочих мест, и ее удалось выполнить. За прошедший год в районе 

создано 3119 рабочих мест, из них 1787 высокопроизводительных. По этому 

показателю майских указов Президента, мы вошли в десятку лучших по Московской 

области.  

По-прежнему самой инвестиционно-привлекательной отраслью остается 

жилищное строительство, на долю которого приходится 60% всех инвестиций по 

Ленинскому району. Следует отметить, что удалось несколько ограничить его темпы. 

Объем ввода жилья сократился на 266,6 тыс. квадратных метров по сравнению с 2015 

годом и составил 529,6 тыс. кв. м. 

Причиной тому является наше сдерживание желаний застройщиков в 

возведении нового жилья до выполнения обязательств по строительству социальных 

объектов, объектов дорожной и инженерной инфраструктуры.  

  

Интенсивное жилищное строительство обязывает нас особое внимание уделять 

дорожной инфраструктуре как одному из ключевых направлений жизни.  

В 2016 году был выполнен ремонт 25-ти муниципальных автомобильных дорог 

протяженностью 12,29 км. 

В рамках безопасности дорожного движения на автомобильных дорогах были 

установлены 3 светофора Т-7.   

Благодаря внедрению региональной программы по оцифровке ям, на дорогах 

Ленинского муниципального района за сезон было выявлено и ликвидировано 2 782 

ямы. 

В 2017 году к ремонту запланировано 65 автомобильных дорог общего 

пользования местного значения на территориях городских и сельских поселений, из 

них 17 планируется отремонтировать на условиях софинансирования из бюджета 

Московской области.  

В рамках мероприятий, направленных на безопасность дорожного движения и 

приведение пешеходных переходов возле образовательных учреждений в соответствие 

с национальными стандартами, запланированы работы по установке светофоров Т-7 на 

консолях у Видновских школ №1, 2, 10, Калиновской школы, по проспекту 

Ленинского Комсомола в районе д. 52, повороте на д. Пуговичино.   
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Администрацией Ленинского муниципального района получены в 

Государственной компании «Автодор» технические условия на проектирование, 

строительство и эксплуатацию въезда (примыкания) на автомобильную дорогу М-4 

«Дон» с проектируемой автодороги из 6-го микрорайона через ул. Донбасская в г. 

Видное. На сегодняшний день подготовлены проектные предложения автодороги с 

организацией движения в 4 полосы. Главархитектурой Московской области готовится 

постановление о разработке проекта планировки и проекта межевания территории 

данной автодороги. Ориентировочный срок окончания проектирования и 

строительства - 4 квартал 2018 года. 

Для обеспечения дополнительного выезда из г. Видное застройщик ООО «МИЦ-

Строй Капитал» должен приступить к строительству дороги от ЖК «Зеленые аллеи» с 

выездом на трассу М-4 «Дон». 

Для улучшения пропускной способности южного выезда из г. Видное в текущем 

году мы должны приступить к разработке проекта реконструкции автодороги от 6-го 

мкрн. г. Видное до д. Калиновка. 

Не менее важной задачей является реконструкция за счет бюджета Московской 

области Каширского шоссе от 0 до 4,4 км, включающая строительство мостового 

соединения с поворотом на Молоковское шоссе и организацию освещения.  

Застройщику ООО «Пригород лесное» в ближайшее время в рамках проекта 

планировки территории необходимо приступить к проектированию участка 

автомобильной дороги «Мисайлово – Молоково – Андреевское».  

Для обеспечения комфортного проживания жителей новостроек сельского 

поселения Булатниковское застройщику до конца 2018 года необходимо выполнить 

свои обязательства и построить автодорогу, которая соединит д. Дрожжино (мкрн. 

Бутово Парк 2Б) и д. Боброво (мкрн. Восточное Бутово).  

Для удобства жителей района также важно, чтобы работа общественного 

транспорта была слаженной, комфортной и доступной.  

В 2016 году был введен новый маршрут №10 «Петрушино-Видное 

(поликлиника)». На текущий момент прорабатывается вопрос с Министерством 

транспорта Московской области о переводе данного маршрута на регулируемые 

тарифы с предоставлением льгот. 

Тремя рейсами в рамках маршрута №471 и тремя в рамках маршрута №489 

организованы заезды в микрорайон «Зеленые Аллеи».  

Также было увеличено количество заездов в рамках маршрута №439 к 

остановочному пункту «Военный городок». 

Администрацией Ленинского муниципального района было инициировано 

предложение по изменению схемы маршрута №379 «ст.Расторгуево - ст.Бутово» с 

заездом к станции метро «Бульвар Дмитрия Донского». При положительном решении 

вопроса жители ЖК «Суханово Парк» и «Бутово Парк», д. Лопатино, Расторгуевской 

части города получат возможность доехать до ближайшей станции метро с 

предоставлением льгот. 

По нашей инициативе Министерством транспорта Московской области были 

открыты 3 новых смежных межрегиональных маршрута из деревень Дрожжино, 

Боброво и микрорайона «Суханово-Парк» до станции метро «Бульвар Дмитрия 

Донского». 

В 2016 году мы проработали вопрос по изменению схемы движения 

пассажирского транспорта в микрорайонах «Завидное» и «Эко-Видное». Новая схема 
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движения позволила исключить движение общественного транспорта по ул. Северный 

квартал, а также ликвидировать стихийную стоянку общественного транспорта в 

районе д. 24 по ул. Завидная. 

В целях улучшения транспортного сообщения между п. Битца и п. Измайлово у 

станции Битца установлен остановочный павильон. Данная мера позволит 

организовать заезд автобусов маршрута №609 «метро Пражская – п. Измайлово» в 

поселок: жители смогут безопасно доехать до Измайловской школы и администрации 

Булатниковского сельского поселения. 

С ноября 2016 г., в рамках маршрута № 367 «п.Володарского – Москва метро 

Домодедовская», организован ежедневный, с 6-15 до 21-00, заезд автобусов в с. 

Остров, тем самым решена многолетняя проблема для жителей этого села. 

В 2016 году МУП «Видновский троллейбусный парк» был приобретен еще один 

троллейбус, отвечающий современным требованиям пассажирских перевозок.  

Весь пассажирский транспорт района оснащен аппаратурой спутниковой 

навигации ГЛОНАСС, что позволяет обеспечить контроль соблюдения маршрутов и 

исполнения расписания. При желании каждый пассажир может посмотреть по своему 

смартфону время прибытия автобуса. 

 

Наиболее частые и острые вопросы, которые ставятся жителями, касаются 

благоустройства и ЖКХ. 

Начну с благоустройства. В 2016 году комплексно отремонтировано 30 

дворовых территорий, что составляет 21% от общего числа дворовых территорий 

Ленинского муниципального района.   

В рамках комплексного благоустройства, на дворовых территориях района 

организовано 2984 парковочных машиноместа, обустроено 84,9 тыс. кв.м 

внутриквартальных проездов, отремонтировано 19,9 тыс.кв.м тротуаров, установлены 

34 детские игровые и 26 спортивных площадок, произведена замена 520 опор 

уличного освещения и 696 светильников.  

По результатам проведенных работ дворовые территории имеют все шесть 

элементов благоустройства и соответствуют требованиям Закона Московской области. 

Выполнены работы по первому этапу благоустройства сквера с мемориалом 

«Танк» в Расторгуевской части г. Видное, в рамках которого было устроено парковое 

освещение. В 2017 году продолжится второй этап благоустройства с организацией 

пешеходных дорожек и установкой малых архитектурных форм. 

Благоустроены скверы им. Фарвата Якупова в деревне Тарычево и им. поэта 

Зубова в д. Мисайлово. 

Новый архитектурно-художественный облик получили многоквартирные жилые 

дома на Советском проезде. 

За 2016 год демонтировано более 700 рекламных конструкций и рекламного 

мусора. По результатам проведенной работы доля незаконных рекламных 

конструкций снижена с 11% до 2%. Разработана новая схема размещения рекламных 

конструкций на территории Ленинского муниципального района.  

В первоначальном бюджете на 2017 год запланированы работы по 

комплексному благоустройству на 14 дворовых территориях. По итогам поправок 

бюджета перечень дворовых территорий будет расширен. Адреса дворовых 

территорий, запланированных к комплексному благоустройству, определены с учетом 

обращений, поступивших на портал «Добродел». Все проекты благоустройства, по 
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сложившейся практике, в обязательном порядке принимаются во дворах в постоянной 

коммуникации с жителями. 

В рамках работ по комплексному благоустройству запланированы работы по 

устройству 13 детских игровых площадок, 7 спортивных площадок, 8 зон отдыха, 

организации порядка 1000 дополнительных машиномест. 

На всех объектах, подлежащих комплексному благоустройству, будут 

установлены крытые контейнерные площадки для сбора мусора. 

Отдельно следует отметить работы, проведенные на территории объектов, 

переданных от Министерства обороны и ФГУП «Совхоз имени XXI съезда КПСС». 

Жители бывшего военного городка Петровское и пос. Новодрожжино наконец 

получили то, чем они были обделены десятилетиями, а именно – новое комплексное 

благоустройство, современное освещение, ремонт объектов инженерной 

инфраструктуры.  

Работы в данных населенных пунктах будут продолжены. На 2017 год 

запланирован капитальный ремонт сетей и разработка проектов очистных сооружений 

и ВЗУ в бывшем военном городке Петровское, в пос. Новодрожжино также 

запланирован ремонт сетей.  

 Качество воды – еще один наболевший вопрос. В рамках программы «Чистая 

вода» в 2016 году выполнена реконструкция ВЗУ-19 со строительством станции 

обезжелезивания в с. Молоково, предусматривающая обеспечение водой на 

хозяйственно-питьевые и противопожарные нужды как существующего жилого 

фонда, так и перспективного. После ввода объекта в эксплуатацию в 2017 году жители 

Молоковского сельского поселения будут обеспечены питьевой водой высокого 

качества. 

В 2016 году начато строительство нового водозаборного узла со станцией 

очистки в д. Горки. По завершении строительства подача качественной, очищенной 

воды будет осуществляться жителям д. Горки, д. Белеутово и 3,5 тыс. жителей нового 

жилого комплекса вблизи д. Горки. 

На 2017-2018 годы в рамках программы «Чистая вода» также запланировано: 

- проектирование и строительство нового ВЗУ со станцией очистки в деревнях 

Андреевское и Дроздово; 

- проектирование и строительство 3 станций обезжелезивания в пос. Горки 

Ленинские и г. Видное; 

- продолжение строительства ВРУ в д. Тарычево с проектной мощностью 40 

тыс. куб. м. 

Эти мероприятия позволят обеспечить более 10 000 жителей питьевой водой 

высокого качества и довести долю обеспеченности жителей, получающих воду из 

систем центрального водоснабжения, качественной питьевой водой до 98%. 

Для сохранения и восстановления водных объектов Ленинского района, а также 

обеспечения населения устойчивым водоотведением, мы должны завершить 

реконструкцию очистных сооружений в пос. Володарского с увеличением мощности 

до 5000 м3/сутки и строительство ГКНС в г. Видное, приступить к проектированию 

реконструкции очистных сооружений в пос. Горки Ленинские. 

Для обеспечения тепловой энергией жителей района необходимо продолжить 

строительство котельной в пос. Володарского с ее переводом на газовое топливо.  
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Одной из приоритетных задач, поставленных Губернатором Московской 

области в части содержания жилого фонда, является реализация программы ремонта 

подъездов. В Ленинском районе в 2017 году будет отремонтировано 530 подъездов.  

Постепенно начинает набирать популярность конкурс «Наш двор». Этой весной 

первые лауреаты и победитель получат саженцы для своих дворовых территорий.  

 

Образование выделяется Губернатором Подмосковья как одно из ключевых 

направлений жизни человека. Для нас это направление имеет особое значение, мы 

обязаны не только соответствовать требованиям, предъявляемым к образованию 

федеральными и региональными властями, но и ускоренно его развивать для 

обеспечения новых жителей нашего района. 

В сфере дошкольного образования самым показательным является исполнение 

Указа Президента РФ о ликвидации очереди в детские сады для детей в возрасте от 3 

до 7 лет. С начала 2016 года нам удалось полностью исполнить данный показатель.  

Этому, прежде всего, способствовала активная работа по строительству и 

реконструкции детских дошкольных учреждений. 

В 2016 году в микрорайоне Дрожжино-2 открыт самый большой не только в 

Ленинском районе, но и в Московской области детский сад «Город детства». Из 18 

открытых групп 8 приняли детей в возрасте от 1,5 до 3 лет (это дети ясельного 

возраста).  

В декабре месяце прошлого года в ЖК «Ново-Молоково» открыт долгожданный 

детский сад-новостройка «Гномик». 

После проведения реконструкции открыты детские сады «Кораблик» и «Пчелка» 

с общим количеством 395 мест.  

В 2016 году начато строительство 3 детских садов за счет внебюджетных 

средств в районах массового жилищного строительства:  в деревнях Сапроново, 

Ермолино, Боброво - общей мощностью 760 мест. 

В дошкольных образовательных учреждениях созданы все необходимые условия 

для оказания муниципальных образовательных услуг детям дошкольного возраста в 

соответствии с Федеральными государственными образовательными стандартами 

дошкольного образования. В рамках реализации данных стандартов закуплено 

современное оборудование, игры и игрушки, методические пособия, в том числе для 

коррекционной работы. Все работающие педагоги прошли обучение по ФГОС 

дошкольного образования. 

За счет средств местного бюджета в 2017 году откроются новые детские сады в 

пос. Горки Ленинские и пос. Володарского, а также после реконструкции с 

модернизацией еще 3 дошкольных образовательных учреждения: детский сад №39 

«Ромашка», здание дошкольного отделения «Прогимназия», детский сад №45 на 

общую мощность 915 мест. За счет средств инвестора планируется ввод в 

эксплуатацию детского сада в д. Лопатино, передача в муниципальную собственность 

построенного детского сада в мкрн. Бутово-Парк. 

В 2017 году мы ставим задачу увеличения количества детей от 1,5 до 3 лет, 

охваченных услугами дошкольного образования. 

Стоит отметить и высокое качество нашего дошкольного образования. 

В 2016 году победителем областного конкурса на присвоение статуса 

Региональной инновационной площадки Московской области по направлению 

«Обеспечение психолого-педагогической поддержки и повышение компетенции 
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родителей (законных представителей) в вопросах развития и образования, охраны и 

укрепление здоровья детей» признан МАДОУ «Детский сад №15 «Золотая рыбка». 

Второй год работает как региональная экспериментальная площадка по созданию 

развивающей среды «Детский сад №13 «Клубничка». Детский сад №9 «Солнышко» 

получил Почетный диплом победителя Всероссийского конкурса «100 лучших 

предприятий и организаций России – 2016» в номинации «Лучшее дошкольное 

учреждение». 

Сейчас перед нами стоит еще одна задача, о которой говорят Президент и 

Губернатор, – это ликвидация второй смены, форсированное строительство школ.  

Первого сентября 2016 года в Ленинском муниципальном районе открыты 3 

школы – новостройки. Это новое здание Видновской школы №2 на 600 мест, 

Видновская школа №10 на 1000 мест и Бутовская школа №2 на 825 мест в д. 

Дрожжино.  

Открытие в прошлом году этих 3 школьных зданий позволило ликвидировать 

вторую смену в 4 общеобразовательных организациях: Видновских школах №1, №2, 

№4, № 9 и снизить процент обучающихся во вторую смену с 13,4% до 6,8%. В 2015 

году в две смены работали 8 общеобразовательных организаций, во вторую смену при 

этом обучались 1649 человек, в настоящее время в две смены осуществляют учебно-

воспитательный процесс 4 школы. Обучается во вторую смену 970 человек.  

С открытием корпуса начальных классов Видновского художественно-

технического лицея на 300 мест, школы-новостройки на 600 мест в пос. Володарского 

и Видновской средней школы №11 на 825 мест сократится количество школ, 

работающих в две смены, до одного учреждения – это Видновская школа №7. Таким 

образом, количество обучающихся во вторую смену сократится до 3,3%.  

В целях улучшения условий обучения и воспитания в 2016 году в рамках 

подготовки к новому учебному году осуществлен текущий ремонт помещений в 5 

общеобразовательных учреждениях. 

В отчетном году повысилась и результативность учебного процесса.  

2 обучающихся стали победителями и 7 - призерами регионального этапа 

Всероссийской олимпиады школьников, а учащийся 11-го класса Видновской 

гимназии стал призером федерального уровня по немецкому языку. 

11% выпускников набрали по результатам ЕГЭ от 90 до 100 баллов, а 5 

выпускников получили абсолютный результат – 100 баллов. 

МАОУ «Видновская гимназия» стала победителем областного конкурса на 

присвоение статуса Региональной инновационной площадки Московской области и 

вошла в ТОП-500 лучших школ России. 

МАОУ «Видновская гимназия» и МБОУ Петровская начальная школа вошли в 

ТОП-100 лучших школ Московской области. 

Учитель русского языка и литературы МАОУ «Видновская гимназия» Кунавин 

Евгений Сергеевич победил в номинации «Начало всех начал» регионального 

конкурса «Педагогический дебют – 2016!». Учителю истории и обществознания 

МАОУ «СОШ с-за им. Ленина» Духаниной Анне Викторовне присуждена именная 

премия Губернатора Московской области в номинации «Лучший учитель 

обществознания». 

Ленинский муниципальный район вошел в число 5 муниципальных образований 

Московской области с лучшими результатами в организации работы 
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общеобразовательных организаций по ведению электронного журнала на Школьном 

портале Московской области.   

Ленинский муниципальный район стал пилотной площадкой по приему 

заявлений в 1 класс через портал государственных и муниципальных услуг 

Московской области, организована электронная запись детей в первые классы школ.  

Не менее важной сферой образования остается организация дополнительного 

образования детей, которая характеризуется показателем майских указов Президента 

по охвату обучающихся дополнительными образовательными программами. По этому 

показателю мы заняли первое место среди всех муниципальных образований 

Московской области.  

В учреждениях дополнительного образования традиционно реализуются 

программы по художественно-эстетическому, физкультурно-спортивному, 

экологическому направлениям. В 557 кружках, секциях и объединениях 

дополнительного образования занимаются 7 426 человек. В культурно-досуговых 

мероприятиях, конкурсах декоративно-прикладного и художественного творчества 

приняли участие 12 456 человек. Победителями и призерами конкурсов стали 453 

воспитанника, из них 330 – призеры областных и Всероссийских конкурсов. 

Реализация программ технической направленности в прошедшем году 

находилась на особом контроле: доля детей, охваченных образованием технической 

направленности, возросла с 4,2% до 22,79%. 

Как отметил Губернатор Московской области в своем обращении, «Качество 

жизни определяется многими факторами, и культура здесь занимает очень важное 

место». 

Указом Президента определен показатель, характеризующий работу по 

привлечению детей к участию в творческих мероприятиях в сфере культуры. По 

данному показателю Ленинский район находится на 12 месте в Московской области.  

В районе проводится работа по привлечению детей в коллективы народного 

творчества и школы искусств. В 2016 году завершено строительство нового здания 

детской школы искусств в поселке Развилка. 

С опережением графика идет реконструкция здания МАУ «РЦК И Д», 

параллельно ведутся реставрационные работы внутри здания. Обновленный Центр 

культуры откроет свои двери весной этого года. 

В 2016 году проведен капитальный ремонт здания ДК «Буревестник» в с. 

Молоково, открыт клуб по месту жительства в д. Калиновка, разработана проектно-

сметная документация на капитальный ремонт здания гарнизонного офицерского 

клуба в бывшем военном городке Петровское. 

В 2017 году планируется разработка проектно-сметной документации на 

реконструкцию здания в п. Новодрожжино под размещение культурно-досугового 

центра с библиотекой и капитальный ремонт здания библиотеки в п. Развилка. 

С 2017 года МБУК «Межпоселенческая библиотека» в числе 14 библиотек в 

Московской области включена в экспериментальный проект «Библиотека: 

перезагрузка». Целью проекта является превращение библиотек Московской области в 

культурно-досуговые центры. Библиотека станет мультимедийным, информационным, 

образовательным и досуговым центром. Одна из главных задач проекта – повышение 

посещаемости библиотек на 20%.  
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В 2016 году в Ленинском районе систематически занимались физической 

культурой и спортом 34 672 чел., что составляет 34,5% от всего населения района, 

что на 11,2% выше данного показателя в 2015 году. 

Добиться такого результата стало возможным благодаря программе «Школьный 

двор», вводу в эксплуатацию новых образовательных учреждений, строительству 

дворовых спортивных площадок.  

По программе «Школьный двор» действует 13 школьных стадионов. 

4 стадиона было построено в 2015 году, 9 стадионов – в 2016 году. В 2017 году 

предстоит открыть еще 3 стадиона (в бывшем военном городке Петровское, в МБОУ 

«Развилковская СОШ» и в новой Видновской средней школе №11).  

Программа «Школьный двор» не только способствует привлечению 

наибольшего количества детей и подростков к занятиям физической культурой и 

спортом, но и дает возможность взрослому населению заниматься игровыми видами 

спорта, проходить тестирование ВФСК «Готов к труду и обороне». 

В 2016 году выполнены работы по устройству многофункциональной хоккейной 

коробки на стадионе «Металлург», проведена реконструкция спортивного клуба 

«Десантник». 

В 2016 году проводилась реконструкция стадиона «Металлург» со 

строительством трибун на 1030 мест и здания административно-бытового корпуса, 

эксплуатация которых начнется в текущем году. 

Главное спортивное достижение района в прошлом году – это бронзовая медаль 

воспитанника детского оздоровительно-образовательного центра «Дельфин» Евгения 

Рылова на летних Олимпийских играх в Рио-де-Жанейро. 

По итогам Чемпионата и Кубка России по мотоболу команда «Металлург» в 

очередной раз завоевала звание Чемпионов России. Также игроки нашей команды 

практически единолично представили сборную команду России на Чемпионате 

Европы по мотоболу в Голландии и завоевали 1 место. 

Кроме того, наши спортсмены завоевали 29 призовых мест на Международных 

соревнованиях, 42 места на Всероссийских и 168 – на Межрегиональных и областных 

соревнованиях. 

Одним из приоритетных направлений в 2016 году являлось здравоохранение.  

Ключевой показатель в этой сфере - естественный прирост населения, который в 

2016 году составил 2818 человек. Этот показатель отражает превышение рождаемости 

(4115 человек) над смертностью (1297 человек). Примечательно, что начиная с 2013 

года естественный прирост населения в районе постоянно увеличивается.  

Достичь увеличения естественного прироста населения позволяет 

профилактическая работа по снижению смертности, показатели которой определены 

майскими указами Президента РФ. 

В 2016 году снижена смертность от туберкулеза, новообразований, болезней 

системы кровообращения, младенческая смертность. Отрадно, что Ленинский район 

по большинству из этих показателей входит в десятку лучших муниципальных 

образований Московской области.  

Снижению показателя смертности способствует своевременное проведение 

профилактических осмотров и диспансеризация населения. 

В 2016 году жители активнее принимали участие в диспансерных осмотрах по 

сравнению с предыдущим годом. Диспансеризацию прошли 17901 человек, выявлено 

8876 человек, имеющих различные заболевания.  
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В 2017 году работа по привлечению населения на диспансеризацию будет 

продолжена. Для удобства населения диспансеризация в государственных 

учреждениях здравоохранения Московской области, расположенных на территории 

Ленинского муниципального района, проводится ежедневно, включая субботы. 

Утверждены дни проведения единых дней диспансеризации, которые будут 

проводиться ежемесячно. 

В 2016 году в Видновском перинатальном центре зарегистрировано 6635 родов. 

Это на 480 родов больше, чем в прошлом году и составляет 73,2% всех родов в 12 

медицинском округе. Родилось 6739 малышей, из них – две тройни. Совершенствуя 

свои технологии и повышая квалификацию специалистов, перинатальный центр 

улучшает показатели. В учреждении снизилась перинатальная и младенческая 

смертность, если в 2015 году она составляла 4,5 промилле, то в 2016 году – 2,5 

промилле. В прошедшем году претерпел изменения и коечный фонд перинатального 

центра: отделение патологии новорожденных и недоношенных детей пополнилось 7 

койками и на сегодняшний день составляет 20 коек. Это позволило вылечить 816 

маленьких пациентов.  

В 2016 году открыт офис общей врачебной практики в ЖК «Ново- Молоково» и 

фельдшерско-акушерский пункт в д. Пуговичино. 

В микрорайоне Бутово-Парк открыта новая поликлиника для детей и взрослых 

на 200 посещений, оснащенная современным диагностическим оборудованием. 

Открытие новых медицинских учреждений позволяет приблизить оказание 

первичной медико-санитарной помощи местному населению, а также снизить 

нагрузку на поликлинику г. Видное. 

В рамках государственной программы «Здравоохранение Подмосковья» в 2016 

году начат капитальный ремонт «Видновского перинатального центра», ведутся 

работы по созданию консультативно-диагностического центра на базе детской 

поликлиники г. Видное. Центр будет оснащен современным оборудованием, в том 

числе магнитно-резонансным томографом.  

В 2016 году построен новый корпус Видновской районной клинической 

больницы, который администрация Ленинского района в кратчайшие сроки должна 

передать в Министерство здравоохранения Московской области с целью его открытия 

и дальнейшей эксплуатации. 

 В первом полугодии 2017 года район должен закончить строительство здания 

Молоковской участковой больницы, которое также будет передано Московской 

области. 

На 2017-2018 годы запланирован капитальный ремонт хирургического корпуса 

районной больницы и ГКУЗ МО «Видновский специализированный дом ребенка». 

Система социальной поддержки населения Ленинского муниципального 

района выстроена таким образом, чтобы обеспечить эффективную работу по решению 

проблем маломобильных групп населения, малообеспеченной категории жителей и 

работников бюджетной сферы.  

В 2016 году 1 979 семей (2 833 человека) получили жилищную субсидию из 

областного бюджета, из них 75% составляют одинокие пенсионеры. 

Продолжает действовать социальная мера адресной поддержки граждан района: 

осуществляется доплата до прожиточного минимума, в данной программе - 247 семей. 

Также оказывается материальная помощь малообеспеченным гражданам, 

попавшим в трудную жизненную ситуацию. В 2016 году помощь получили 276 
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человек. 127 жителям, имеющим социально значимые заболевания, оказана 

материальная помощь на приобретение лекарственных препаратов.  

В 2016 году по инициативе администрации района впервые произведена 

единовременная материальная выплата 7 728 гражданам, родившимся в период с 

04.09.1927 г. по 03.09.1945 г. («Детям войны»). Данные выплаты сохранятся и на 2017 

год. 

Оказывается поддержка в виде доплаты к пенсии работникам бюджетной сферы, 

неработающим пенсионерам, проработавшим более 35 лет в учреждениях 

здравоохранения, образования, культуры и спорта Ленинского муниципального 

района. 

Для обеспечения полноценным питанием 3118 беременным женщинам, 

кормящим матерям и детям в возрасте до 3-х лет из бюджета Московской области 

оказана материальная помощь.   

Одной из важных задач является формирование доступной среды 

жизнедеятельности для лиц с ограниченными возможностями здоровья. 

В районе действует муниципальная программа «Доступная среда», в рамках 

которой в 2016 году проведено обустройство пандусов и входных групп в 

общеобразовательных учреждениях, установлена стационарная индукционная система 

для слабослышащих в Районном историко-культурном центре, приобретены средства 

системы информации в учреждениях культуры и спорта, приобретен низкопольный 

троллейбус, приспособленный для перевозки инвалидов-колясочников и других 

маломобильных групп населения, выполнены работы по устройству уклонов на 

тротуарах, пешеходных дорожках и стыков с дорожным полотном, понижение 

бортового камня. 

В июне 2016 года открыт социально-реабилитационный центр для детей-

инвалидов в п. Развилка. 

В Ленинском муниципальном районе на учете на бесплатное предоставление 

земельных участков состоит 281 многодетная семья. Предоставлены 112 земельных 

участков, в том числе 77 участков - в 2016 году. 

В прошлом году администрация Ленинского муниципального района приобрела 

в муниципальную собственность 109 земельных участков в городском округе Кашира, 

которые должны быть предоставлены в первом полугодии текущего года.  

В 2017 году необходимо решить вопрос с предоставлением земельных участков 

оставшимся многодетным семьям, состоящим на учете, а также вопрос обеспечения 

электрической энергией земельных участков, предоставленных в Коломенском 

муниципальном районе. 

В 2016 году администрацией Ленинского муниципального района 

предоставлены жилые помещения 4 детям-сиротам и детям, оставшимся без 

попечения родителей, 17 очередникам Ленинского муниципального района и 

городского поселения Видное, 1 ветерану Великой Отечественной войны. 

Важным моментом работы с социально незащищенными категориями граждан 

стала организация и проведение в преддверии нового года благотворительной акции 

«Исполни Видную мечту». Все собранные подарки были переданы детям-инвалидам, 

детям из социально незащищенных семей, людям с ограниченными возможностями 

здоровья из Островского ПНИ и пожилым людям.  

В решении вопросов социальной сферы важную роль играют востребованные 

квалифицированные специалисты. С целью их привлечения мы стремимся 
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обеспечивать достойный уровень заработной платы. Приоритетность данных мер 

закреплена показателями в майских указах Президента.  

По данным показателям в сфере образования, культуры и спорта мы входим в 

пятнадцать лучших муниципальных образований Московской области. А по уровню 

заработной платы педагогических работников образовательных учреждений общего 

образования занимаем первое место со значением 58 905 руб. в мес.  

Для увеличения уровня оплаты труда работников здравоохранения мы 

производим доплаты молодым специалистам (врачам в размере 5,0 тыс. руб., среднему 

медицинскому персоналу – 3,0 тыс. руб.), 25% доплату к должностному окладу 

медицинским работникам амбулатории Горки Ленинские, компенсацию расходов на 

оплату стоимости проезда транспортом общего пользования до границы Ленинского 

муниципального района и обратно. 

Дополнительно работникам социальных отраслей мы предоставляем служебные 

жилые помещения. 

За 2016 год предоставлены 44 квартиры, 46 комнат, 12 койко-мест в 

общежитиях. Для работников государственных учреждений здравоохранения 

предоставляется компенсация за наем жилого помещения. 

 

Особое внимание в районе уделяется общественной безопасности. 

Территориальная близость к Москве осложняет криминогенную обстановку на 

территории Ленинского муниципального района. Вместе с тем, по сравнению с 2015 

годом, уровень преступности на территории района снизился на 18,5%. 

С 2016 года на территории Ленинского муниципального района начато создание 

системы видеонаблюдения «Безопасный регион». За 2016 год в систему выведены 

изображения с видеокамер 8 объектов социальной сферы и мест с массовым 

пребыванием людей. В 2017 году видеокамерами будут оснащены все такие объекты. 

В области ГО и ЧС начато формирование мобильного комплекса по оказанию 

помощи пострадавшим, а также создание запасов материально-технических средств и 

продуктов питания. В 2018 году в районе будет построено 4 противопожарных пирса 

для забора воды в сельских поселениях Развилковское, Молоковское и 

Булатниковское, а также сформированы три добровольно-пожарных дружины в 

городских поселениях Видное, Горки Ленинские и сельском поселении 

Булатниковское. 

Указом Президента РФ В.В. Путина 2017 год объявлен Годом экологии.  

Особое внимание будет уделено вопросу ликвидации несанкционированных 

свалок, незаконного размещения отходов и грунта на территории населенных пунктов. 

В целях принятия оперативных мер реагирования необходимо проработать 

совместный порядок межведомственного взаимодействия по фактам таких нарушений.  

2016 год был самым «зеленым» по части обновления насаждений на территории 

района - высажено около 3000 саженцев. 

Работа по озеленению наших населенных пунктов продолжится и в 2017 году - 

планируется высадить 3,5 тысяч саженцев деревьев и кустарников. Особое внимание 

будет уделяться озеленению территорий вблизи многоэтажной жилой застройки. 

В целях информирования населения о состоянии компонентов окружающей 

среды за счет бюджетных средств района в 2016 году проводилось исследование 

качества воды в водных объектах, протекающих по территории района (реки Битца, 
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Купелинка, Юшунка, Людовна и др.), а также атмосферного воздуха. Для 

систематизации данных эта работа продолжится и в 2017 году. 

Большое количество жалоб населения в 2016 году приходилось на присутствие 

запахов, характерных для деятельности коксогазового завода. В результате 

конструктивного диалога предприятие утвердило программу природоохранных 

мероприятий и уже приступило к ее выполнению. Так, внедрена технология 

подавления пыли на открытом складе хранения угля, а также произведена наладка 

оборудования систем пароинжекции коксовых батарей с целью обеспечения условий 

максимальной бездымности. Кроме того, АО «Москокс» в настоящее время реализует 

мероприятия по контролю выбросов дурнопахнущих веществ для определения их 

концентраций и установления соответствующих нормативов.  

 

Задачи, стоящие перед органами местного самоуправления, невозможно 

выполнять без денег, поэтому наполнение доходной части консолидированного 

бюджета Ленинского  муниципального района является ключевой задачей. 

В консолидированный бюджет Ленинского муниципального района в 2016 году 

поступили доходы в сумме 7,8 млрд. руб., в том числе собственные доходы 

(налоговые и неналоговые) в сумме 3,8 млрд. руб. Рост собственных доходов в 

сравнении с 2015 годом составил 15,2%. Прирост доходной части в денежном 

выражении составил 450 млн. руб. – это результат активной работы по мобилизации 

доходов бюджета.  

В 2016 году для вовлечения в налоговый оборот были установлены категория и 

вид разрешенного использования в отношении 56 земельных участков. 

В рамках реализации проекта Министерства имущественных отношений 

Московской области проводится работа по выявлению объектов капитального 

строительства, которые не поставлены на государственный кадастровый учет. 

На территории Ленинского муниципального района с конца октября 2016 года 

было осуществлено 9 обходов территорий, в результате которых выявлено 284 таких 

объекта. Владельцам данных объектов были вручены соответствующие уведомления. 

Администрацией Ленинского муниципального района активно ведется судебно-

претензионная работа по неналоговым доходам. За 2016 год было подготовлено и 

направлено 205 претензий, подано 73 исковых заявления, вынесено 43 судебных 

решения в пользу администрации, на рассмотрении в Федеральной службе судебных 

приставов находится 25 исполнительных листов, расторгнуто 12 договоров аренды 

земельных участков с недобросовестными арендаторами. 

Фактические расходы консолидированного бюджета Ленинского 

муниципального района в 2016 году составили 7,7 млрд. руб. Расходы бюджета 

увеличились в 1,6 раза к уровню 2015 года (4,9 млрд. руб.). Бюджет Ленинского 

района в полном объеме сохранил свою социальную направленность. Удельный вес 

социальных расходов составил 92,2% от общего объема консолидированных расходов 

бюджета. 

Важным вопросом в части экономии бюджетных средств является 

эффективность организации закупочных процедур. В результате таких процедур 

удалось за 2016 год сэкономить 208 млн. руб. бюджетных средств.  

В 2017 году работа по повышению эффективности бюджетных расходов будет 

продолжена. Расходы должны осуществляться не с целью освоения средств бюджета, 

а с целью освоить их разумно: наименьшими затратами добиться выполнения стоящих 
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перед нами задач, выбрав наиболее рациональные способы и механизмы их 

достижения. Безусловными приоритетами для нас остается выполнение показателей, 

установленных майскими указами Президента РФ В.В. Путина, задач, обозначенных 

Губернатором Московской области А.Ю. Воробьёвым. 

В целях консолидации финансовых ресурсов в решении задач развития 

муниципального образования в целом, обеспечения устойчивого развития экономики 

и социальной стабильности в Ленинском муниципальном районе в 2016 году 

Советами депутатов пяти из семи поселений, а именно: г/п Видное, г/п Горки 

Ленинские, с/п Булатниковское, с/п Развилковское, с/п Молоковское были приняты 

решения о передаче полномочий администраций поселений на районный уровень. Это 

позволило провести оптимизацию численности аппарата органов местного 

самоуправления и получить экономию финансовых ресурсов в сумме более 140 млн. 

руб. ежегодно. Высвободившиеся ресурсы были направлены на решение вопросов 

местного значения поселений и развитие материально-технической базы учреждений 

социальной сферы. 

Основным местом получения государственных и муниципальных услуг стал 

МФЦ.   

Сегодня в МФЦ 6 дней в неделю работает 30 окон и 11 территориально 

обособленных структурных подразделений (офисов) в поселениях. Количество 

обратившихся за оказанием услуг в МФЦ увеличивается ежедневно.  

Среднее время ожидания в очереди за получением услуги в 2016 году составило 

3,48 мин., что в 1,3 раза меньше в сравнении с показателем 2015 года (8 минут). 

Уровень удовлетворенности граждан организацией предоставления 

государственных и муниципальных услуг на базе МБУ «МФЦ Ленинского района 

Московской области» составил 99,62%. 

По итогам работы за 2016 год МБУ «МФЦ Ленинского района Московской 

области» поднялся с 46 на 15 место в рейтинге деятельности многофункциональных 

центров предоставления услуг Московской области. 

Следующим этапом в предоставлении государственных и муниципальных услуг 

является их получение в электронном виде, не выходя из дома.  

Концептуально новым средством коммуникации жителей Ленинского района и 

органов власти стал портал «Добродел». Жители нашего района – одни из самых 

активных пользователей портала в Московской области.  

В течение 2016 года нам поступило 8032 обращения с портала, в том числе 4513 

обращений категории «предложения» и 3519 обращений категории «проблема». 

В работе с «Доброделом» очень важна оперативность - ответ должен быть дан в 

течение 8 рабочих дней.   

Исполнение обращений с портала «Добродел» находится на моем личном 

контроле. Принимаются меры по недопущению просроченных обращений и 

ужесточен контроль качества предоставляемых ответов. 

Работа с общественными организациями, инициативными группами и 

активными жителями вышла на новый уровень. От «митинговых» и «лозунговых» 

требований большая часть перешла к конструктивной совместной работе органов 

власти и общественных активистов. Желание личного и политический пиара у 

большинства не стоит на лидирующих позициях. Основная причина объединения в 

инициативные группы – это желание решить проблему, с которой столкнулась группа 

людей. Технология работы с такими группами проста: личная встреча, формирование 
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«дорожной карты» по решению проблемы и промежуточные встречи по контролю 

выполнения и срокам завершения.  

За отчетный период проведено свыше 200 крупных общественно-политических 

и культурно-массовых мероприятий, в том числе два молодежных форума «По делу», 

4 муниципальных форума «Управдом», экологический форум, 10 встреч-семинаров 

главы Ленинского района с населением по различной тематике.  

Достаточно плодотворно работала районная Общественная палата. Члены 

Общественной палаты в еженедельном режиме ведут приемы, ежемесячно оказывают 

бесплатные юридические консультации, входят в комиссии и общественные советы. В 

этом году срок ее полномочий заканчивается, поэтому с 1 марта началось 

формирование состава новой районной Общественной палаты.  

Важным событием для общественных организаций и инициативных групп 

является премия губернатора «Наше Подмосковье», в числе лауреатов прошлого года 

48 жителей муниципалитета.  

Главным политическим событием отчетного периода стали выборы в 

Государственную и Московскую областную Думу, убедительную победу на которых 

одержала Всероссийская политическая партия «Единая Россия» и ее кандидаты-

одномандатники Вячеслав Александрович Фетисов и Владимир Петрович Жук. В этом 

году состоятся выборы в Советы депутатов городских и сельских поселений, кроме с/п 

Совхоз им. Ленина. Главной задачей каждого жителя Ленинского муниципального 

района является его выбор на избирательном участке, к которому он должен подойти 

со всей ответственностью, поскольку в части поселений, каждый избранный депутат 

потенциально имеет возможность стать главой городского или сельского поселения. 

Четкое разделение исполнительной и законодательной власти позволит выдвигать 

профессиональные требования к руководителю администрации, который будет 

избираться на конкурсной основе. 

В заключение хочу поблагодарить депутатский корпус района и поселений, 

глав поселений, все трудовые коллективы, жителей и общественность за 

конструктивный диалог и плодотворную работу.   

В 2017 году нам всем нужно не останавливаться, стремиться вперед, работать на 

результат.  

Только так мы сможем находиться в авангарде общей стратегии развития 

региона – идеологии лидерства. Благодарю за внимание! 
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Приложение № 2 

к решению Совета депутатов  

Ленинского муниципального района 

Московской области 

от _____________________ № ______ 

 

 

Ответы на вопросы Совета депутатов Ленинского муниципального района к отчету Главы 

Ленинского муниципального района о результатах деятельности администрации за 2016 год 

 
1. Жители многоквартирного дома № 6 Старого поселка подняли вопрос демонтажа 

«лежачего полицейского», расположенного непосредственно рядом с их домом на 

внутриквартальном проезде, в связи с тем, что в дневное и особенно ночное время при проезде 

через искусственную неровность грузового автотранспорта возникает повышенный шум, 

мешающий спать как взрослому населению, так и детям, проживающим в квартирах 

многоквартирного дома (с/п Развилковское). Перспективы решения вопроса?  

Искусственная неровность устроена в соответствии с требованиями ГОСТ Р 52605-2006 

«Технические средства организации дорожного движения. Искусственные неровности. Общие 

технические требования. Правила применения.» на основе анализа причин аварийности на участке 

дороги регионального значения «МКАД-Дроздово-Беседы-МКАД» с учетом состава и 

интенсивности движения и дорожных условий, в месте массовой концентрации пешеходов (в том 

числе детей), в целях принудительного снижения максимально допустимой скорости движения 

транспортных средств. Демонтаж ИДН приведет к увеличению рисков наезда транспортных средств 

на пешеходов. 

Для разъяснения указанной позиции администрация Ленинского муниципального района 

готова провести встречу с жителя многоквартирного жилого дома № 6 пос. Развилка. 

2. Для перехода граждан через внутриквартальный проезд по пешеходному переходу, 

расположенному между домом № 10 Старого поселка и промышленной зоной, было 

предложено установить светофорный объект с кнопкой переключения сигнала (с/п 

Развилковское). Перспективы решения вопроса? 

Администрацией Ленинского муниципального района совместно с балансодержателем дороги 

ГБУ МО «Мосавтодор» будут проработаны возможные варианты решения обустройства 

пешеходного перехода, в частности установка светофорного объекта с вызывным режимом или 

светофорного объекта типа Т-7 на консолях, а также устройство дополнительной подсветки, с 

последующим их вынесением на Комиссию по обеспечению безопасности дорожного движения 

администрации Ленинского муниципального района для рассмотрения, которая предварительно 

запланирована на 28.03.2017г. 

3. Многократно поступали просьбы в оперативном порядке решить вопрос об ускорении 

процесса согласования и строительства нового выезда из пос. Развилка на трассу А-105 и 

проработать вопрос организации на территории посёлка муниципальных парковок. 

Перспективы решения вопроса? 

По информации предоставленной Главным управлением дорожного хозяйства Московской 

области, в настоящее время государственным заказчиком ГКУ МО «Дирекция дорожного 

строительства» разработаны проект планировки территории для размещения реконструируемого 

участка автомобильной     дороги «МКАД-Дроздово-Беседы-МКАД» на участке км 0,0 – км 1,1 

(далее – Объект), а также проектная документация.  

Учитывая, что выполнение работ по реконструкции Объекта планируется как мероприятие по 

обеспечению транспортной доступности аэропорта «Домодедово» к чемпионату мира по футболу 

2018 года, в разработанной проектной документации предусматривается увязка решений с 

разработанной по заданию Федерального дорожного агентства (далее – Росавтодор) проектной 

документацией по объекту: «Реконструкция автомобильной дороги А-105 подъездная дорога от 
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Москвы к аэропорту «Домодедово», Московская область», предусматривающей частичное 

субсидирование реконструкции Объекта.  

Однако, в связи с сокращением финансирования, выделение субсидий из федерального 

бюджета на реконструкцию Объекта не планируется, что в свою очередь требует внесения 

изменений в Государственную программу Московской области «Развитие и функционирование 

дорожно-транспортного комплекса», в части увеличения стоимости реконструкции Объекта с 0,8 

млрд.руб. до 2,3 млрд.руб. 

В настоящее время, решение о дальнейшей реализации Объекта (строительно-монтажные 

работы) приостановлено до выхода приказа Росавтодора о финансировании реконструкции 

федеральной трассы А-105. 

В целях организации муниципальных парковок в пос. Развилка администрацией Ленинского 

муниципального района в текущем году в рамках комплексного благоустройства дворовой 

территории домов №№ 22, 29 предусмотрено создание около 40 машиномест. 

4. Просьба жителей сельского поселения Развилковское уменьшить количество 

нестационарных объектов торговли и общественного питания в поселке. Перспективы 

решения вопроса? 

Решением Совета депутатов сельского поселения Развилковское от 10.08.2015 №7/37 

утверждена Схема размещения нестационарных торговых объектов на территории сельского 

поселения на землях неразграниченной государственной собственности.  Утвержденной схемой 

определены адресные ориентиры НТО, их специализация и период размещения - с 01.01.2015 по 

31.12.2019. Всего в схеме 45 мест под размещение НТО, из них 38 мест в поселке Развилка. На 

основании утвержденной схемы администрацией сельского поселения Развилковское были 

заключены 35 договоров на право размещения НТО. 

В 2016 году администрацией Ленинского муниципального района разработана Схема 

размещения НТО с учетом норматива обеспеченности нестационарными торговыми объектами в 

разрезе городских и сельских поселений района. По сельскому поселению Развилковское норматив, 

определенный Министерством потребительского рынка услуг Московской области, составляет 10 

объектов. В настоящее время проводится согласование новой Схемы в Министерстве 

потребительского рынка Московской области для дальнейшего вынесения на рассмотрение 

межведомственной комиссии Московской области. После утверждения Схемы администрация 

Ленинского муниципального района приступит к работе по приведению нестационарной торговли к 

соответствию Схеме, а также установленным требованиям к архитектурному облику объектов. 

Кроме того, на территории сельского поселения Развилковское комиссией, созданной 

администрацией Ленинского района, выявлены незаконно размещенные объекты нестационарной 

торговли. В декабре 2016, январе 2017 года по решению комиссии на территории поселения 

Развилковское демонтированы 3 таких НТО: 1 - в пос.Развилка, 2 - в дер.Дроздово. В текущем году 

работа по приведения нестационарной торговли в правовое русло будет продолжена. 

5. Пос. Ленинский – рассматривается ли вопрос об отселении трех многоквартирных 

двухэтажных домов № 2,3,15, расположенных в поселке (ул. Старонагорная г. Видное) 

В связи с тем, что указанные дома не признаны в установленном порядке (Положение о 

признании помещения жилым помещением, жилого помещения непригодным для проживания и 

многоквартирного дома аварийным и подлежащим сносу или реконструкции, утвержденное 

Постановлением Правительства Российской Федерации от 28 января 2006 г. № 47) аварийными и 

подлежащими сносу, в рамках заключенных администрацией Ленинского муниципального района 

договоров о развитии застроенных территорий и инвестиционных соглашений с застройщиками 

расселение указанных домов не предусмотрено. 

Администрацией Ленинского муниципального района будет проработан вопрос 

целесообразности и возможности расселения указанных жилых домов. 

6. Пос. Измайлово – какие дома ветхого (более 60 лет эксплуатации) фонда планируются 

к расселению в рамках программы развития застроенных территорий в дом, строительство 

которого ведется у дома 3 пос. Измайлово?  
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Договором о развитии застроенной территории пос. Измайлово от 11.10.2010 №177Ю, 

заключенным администрацией Ленинского муниципального района с ООО «АСК «ФРИЗ», 

предусмотрено расселение расположенных на подлежащей развитию территории многоквартирных 

домов №№ 5, 6, 8, 9, 14, 15, 16, 17, 18. Застройщиком получено разрешение на строительство одного 

многоквартирного дома.  

В настоящее время администрацией Ленинского муниципального района совместно с 

застройщиком разрабатывается график переселения. 

7. Продолжается деятельность ООО «Автосила» в пос. Битца. Намерения органов 

исполнительной власти по прекращению деятельности ООО «Автосила» и исполнению 

судебных решений по данному вопросу? 

В соответствии с Решением Арбитражного суда Московской области договор аренды 

земельного участка с ООО «Автосила» расторгнут, ООО «Автосила» обязано возвратить земельный 

участок администрации Ленинского муниципального района.  

В связи с тем, что данная организация отказывается подписывать акт приема-передачи и 

возвращать земельный участок добровольно, администрацией Ленинского муниципального района 

был подан иск об изменении способа исполнения решения суда, который был удовлетворен и 

вступил в силу в феврале текущего года.  

В настоящее время администрацией Ленинского муниципального района совместно со 

службой судебных приставов разрабатывается комплекс мер по принудительному освобождению 

земельного участка. 

8. Строительство ФОКа в пос. Измайлово. Вопрос остается открытым. Что 

предпринимается в данном направлении?  

Земельные участки, расположенные в границах пос. Измайлово, находятся в федеральной 

собственности и предоставлены на праве постоянного (бессрочного) пользования  ФГБНУ 

«ВСТИСП».  

Для проработки вопроса строительство ФОКа в пос. Измайлово необходимо осуществить 

передачу подходящего земельного участка из федеральной в муниципальную собственность.  

Данный порос неоднократно поднимался перед руководством ФГБНУ «ВСТИСП» и ТУ 

Росимущества по Московской области. Вместе с тем для решения вопроса передачи подходящего 

под ФОК земельного участка необходима постановка земель ФГБНУ «ВСТИСП» на кадастровый 

учет, которая учреждением до настоящего времени не осуществлена. Администрация Ленинского 

муниципального района поднимала проблемы ФГБНУ «ВСТИСП» по постановке на кадастровый 

учет в Правительстве Московской области, однако ФГБНУ «ВСТИСП» до настоящего времени 

работы по приведению землеустроительной документации в соответствие с требованиями 

действующего законодательства не закончены. Данный вопрос находится на контроле в 

администрации Ленинского муниципального района.  

9. Дорога от дер. Жабкино до Расторгуевского шоссе. На какой стадии решение вопроса 

о принятии в муниципальную собственность данного участка транспортного сообщения?  

Дорога находится на территории земель лесного фонда, и поэтому оформление в 

муниципальную собственность дороги в настоящее время, не представляется возможным. 

Для решения вопроса администрацией Ленинского муниципального района направлен запрос 

в территориальное управление Росимущества по Московской области о возможности безвозмездной 

передачи дороги из собственности Российской Федерации в собственность Ленинского 

муниципального района  

В случае принятия положительного решения со стороны ТУ Росимущества, вопрос будет 

вынесен на Совет депутатов Ленинского муниципального района для принятия соответствующего 

решения. 

10. ЖК «Булатниково» в дер. Жабкино. Какие меры предпринимаются со стороны 

органов местного самоуправления Ленинского района по завершению строительства. 
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В настоящее время администрацией Ленинского муниципального района прорабатывается 

вопрос финансирования мероприятий по завершению строительства указанного жилого комплекса с 

ГК «ПИК». 

11.  Очень остро стоит вопрос о необходимости увеличения штата сотрудников 

правоохранительных органов, занимающихся обслуживанием населенных пунктов. В связи с 

увеличением численности проживающих (в геометрической прогрессии), решается ли вопрос 

создания безопасных условий для проживания и охраны общественного порядка? 

В соответствии с приказом МВД России от 06.10.2014 года №859 «Об утверждении 

примерных нормативов численности подразделений органов внутренних дел Российской 

Федерации» штатная численность подразделения участковых уполномоченных полиции (УУП) 

составляет 1 участковый уполномоченный полиции на 2,8-3 тысячи постоянно проживающего 

населения. Штатная численность участковых по Ленинскому району составляет 34 единицы, что не 

соответствует нормативу (по состоянию на 01.01.2016 года на 112 тыс. населения района необходимо 

38 штатных единиц УУП).           

Кроме того, в настоящий момент реальная численность населения Ленинского 

муниципального района в 2,5-3 раза выше статистической. Данная ситуация особенно характерна для 

новых микрорайонов в Ленинском районе («Купелинка», «Ново-Молоково», «Суханово-Парк», 

«Бутово-парк» и др.).                

С целью оказания помощи сотрудникам полиции в охране общественного порядка, 

пресечении преступлений и административных правонарушений на территории района созданы и 

функционируют 4 народных дружины (г.п. Видное, г.п. Горки ленинские, с.п. Молоковское, с.п. 

Развилковское), объединяющие 84 человека. Работа по формированию новых дружин и повышению 

их эффективности будет продолжена.  

В рамках имеющихся полномочий администрация района оказывает помощь в выделении 

помещений для работы и жилья участковых уполномоченных полиции. Так на территории сельского 

поселения Булатниковское администрацией района предоставлены помещения для участковых 

уполномоченных полиции в п.Новодрожжино, мкр.Бутово-парк и мкр.Бутово-парк-2. В 2015 г. двум, 

а в 2016 г. одному участковому администрацией района были предоставлены квартиры на период 

трудовых отношений с УМВД.  

С 2016 года на территории Ленинского муниципального районе начато создание сегмента 

региональной системы видеонаблюдения «Безопасный регион». На реализацию мероприятий в 2016 

году было выделено 6,5 миллионов рублей. 

Большое внимание уделяется оборудованию социальных объектов, мест массового 

пребывания людей техническими средствами безопасности, в частности высокотехнологичными 

системами видеонаблюдения. На текущий момент в областную Систему («Безопасный регион») 

интегрированы видеокамеры систем видеонаблюдения 12 объектов в г. Видное, это Тимоховский, 

Расторгуевский парк, центральных парк культуры и отдыха «Видное», МФЦ, администрация района, 

Видновская гимназия, 7-я школа, 39 и 41 детские сады, бассейн «Дельфин», кинотеатр «Искра» и 

детская площадка у домов д. 2а и д. 6а по улице Советская. Развитие системы способствует 

безусловному повышению уровня антитеррористической защищённости объектов и безопасности 

граждан, способствует снижению количества административных правонарушений и преступлений, 

реально повышает уровень их раскрываемости, создает более комфортную среду для проживания 

людей.               

В 2017 году работа по оборудованию системами видеонаблюдения объектов социальной 

сферы и мест с массовым пребыванием будет продолжена. В программе «Безопасность Ленинского 

муниципального района» в 2017 году на эти цели заложено 21 миллион рублей. 

В последующие годы планируется оборудовать видеокамерами все въезды и выезды в 

населенных пунктах района. 

Вместе с тем, учитывая большое количество незарегистрированных граждан, проживающих 

на территории Ленинского района, главой Ленинского района инициировано обращение в ГУ МВД 

России по Московской области об увеличении штатной численности участковых уполномоченных 

полиции в УМВД России по Ленинскому району. 

12. В сельском поселении Володарское 01.09.2017 года начнет работать новая школа. 

Дорога в школу проходит так, что детям продеться пересекать шоссе. В настоящее время это 
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не так просто сделать. Несколько лет назад было согласовано строительство круговой 

развязки на центральной площади поселка. В какой стадии находится вопрос организации 

запланированного кругового движения и каковы окончательные сроки реализации? 

В адресном перечне программы ремонта региональных автодорог на 2017 год организация 

кругового движения на центральной площади пос. Володарского не предусмотрена.  

Для обеспечения безопасности дорожного движения вблизи нового здания 

общеобразовательного учреждения в пос. Володарского в районе д.25 корп.2 и д.7 по ул. 

Центральная обустроены регулируемые пешеходные переходы. Обновление горизонтальной 

дорожной разметки на переходах будет проведено при наступлении благоприятных погодных 

условий. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Дополнительно, в адрес ГУДХ МО и ГБУ МО «Мосавтодор» направлено письмо о включении 

работ по организации кругового движения на центральной площади пос. Володарского в план 

ремонта на 2017 год. 

 

 

 

13. В поселке Володарского существует отделение Сбербанка, однако оно не отвечает 

современным требованиям. Планируется ли перевод действующего отделения Сбербанка в 

новые помещения, например, в нежилые помещения в новостройках? Просьба оказать 

содействие в открытии отделения Сбербанка с более современными и комфортными для 

посетителей условиями. 

В настоящее время между руководством Видновского отделения Среднерусского банка ОАО 

Сбербанк России и застройщиком, реализующим проект развития застроенной территории поселка 

Володарского - ООО "Солнечный парк", ведутся переговоры о купле-продаже нежилого помещения 

в будущем доме-новостройке №7 для организации офиса, соответствующего современным 

стандартам ОАО Сбербанк России. При условии достижения сторонами договоренности и в 

соответствии с плановым сроком строительства дома, открытие нового офиса банка следует ожидать 

к 2019 году. 

14. Практически со всего района поступают многочисленные жалобы на работу 

почтовых отделений. Поступающая в адрес абонента корреспонденция, в том числе 

периодические издания, не доставляются в срок или не доставляются вовсе. Просьба наладить 

работу по доставке корреспонденции в срок.  

В целях улучшения качества почтового обслуживания, в том числе доставки корреспонденции 

в срок, администрацией Ленинского района совместно с застройщиком ГК «ПИК» проработан 

вопрос и достигнута договоренность о выделении на территории 6-го микрорайона г.Видное 

помещения для размещения отделения Почты России по адресу ул.Завидная, д.17.  

Ранее администрацией района неоднократно поднимался вопрос качества обслуживания 

жителей Ленинского района перед руководством ФГУП Почта России, предлагались для размещения 
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почтовых отделений другие помещения на территории района, однако согласие от руководства 

Почты России получено не было. В течение 2016 года по инициативе администрации района были 

введены дополнительные штатные единицы в почтовых отделениях на территории района, а также с 

февраля 2017 года открыты два дополнительных операционных окна для выдачи мелких пакетов и 

заказных писем. В результате проведенной совместно с руководством Почты России работы принято 

решение с 01 апреля 2017 года перевести в режим работы «на доставку» еще одно отделение почты в 

г.Видное. 

15. Каковы итоги реализации программы в рамках 3-х млрд. рублей выделенных 

бюджетом города Москвы в бюджет Московской области на реализацию первоочередных 

мероприятий по объектам социальной и инженерной инфраструктуры на территории 

Ленинского муниципального района.  

Из 31 объекта социальной и инженерной инфраструктуры (15 детских садов, 9 школ, 3 

учреждения культуры, 2 учреждения здравоохранения, очистные сооружения и стадион) 18 введены 

и эксплуатируются. По 5 объектам идёт проверка Гостройнадзора области, по замечаниям 

устраняются недостатки и принимаем меры по скорейшему вводу. По остальным объектам работы 

идут в завершающей строительной стадии. Принимая во внимание сезонность, в части 

благоустройства, полный цикл работ будет завершен во втором квартале 2017 года. 

16. Каковы перспективы развития МУП «УК ЖКХ»? 

Основной задачей предприятия является его качественная и безубыточная работа по 

обслуживанию жилого фонда Ленинского муниципального района.  

Администрацией Ленинского муниципального района перед руководством МУП «УК ЖКХ» 

поставлены задачи: 

- улучшения результатов финансово-хозяйственной деятельности предприятия, повышение 

его финансовой устойчивости; 

- сохранения организационно-правовой формы предприятия; 

- максимального сохранения занятости работников организации при осуществлении 

мероприятий по оптимизации штата предприятия; 

- повышения качества оказываемых услуг собственникам и нанимателям жилых помещений; 

- увеличения объемов производства текущего ремонта.  

17. Участились обращения жителей новых микрорайонов г. Видное в связи с 

неприятным запахом, в связи с загрязнением р. Купелинка. Как осуществляется контроль за 

соблюдением санитарных норм канализационных стоков от новых микрорайонов? 

В соответствии с проектными решениями водоотведение канализационных стоков от жилых 

домов микрорайона «Эко-Видное» осуществляется на локальные очистные сооружения 

хозяйственно-бытовой канализации, далее в вышеуказанную реку. 

Ввиду неудовлетворительного стока, поступающего в водный объект, а также запахов, 

исходящих от очистных сооружений ЖК «Эко-Видное» в отношении собственника объекта 

Министерством экологии и природопользования Московской области и ТО Роспотребнадзора 

проведены проверочные мероприятия. За выявленные нарушения требований действующего 

природоохранного и санитарного законодательства, эксплуатирующая организация (ООО «Телсиком 

Групп») привлечена к административной ответственности. 

В целях исправления ситуации, для улучшения механической и биологической очистки, в 

настоящее время ООО «Телсиком Групп» проводится модернизация оборудования. 

16.02.2017 по вопросу неудовлетворительной работы указанных очистных сооружений в 

администрации  проведено внеочередное заседание комиссии по предупреждению и ликвидации 

чрезвычайных ситуаций и обеспечению пожарной безопасности Ленинского муниципального 

района. Застройщику выставлены соответствующие требования. Решение КЧС направлено в 

Видновскую городскую прокуратуру. 

По факту наличия признаков очагового загрязнения водного объекта, 22.02.2016 Видновской 

городской прокуратурой, УМВД России по Ленинскому району, Министерством экологии и 

природопользования Московской области, ТО Роспотребнадзора, ТО Госадмтехнадзора были 

осуществлены выездные мероприятия. Ведомствами проводится проверка. 
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В целом для осуществления контроля за состоянием водных объектов в Ленинском районе, в 

том числе в результате сброса канализационных стоков от новых микрорайонов, 

администрацией района, путем привлечения специализированной лаборатории, два раза в год 

осуществляется анализ качества воды в реках Ленинского района. Результаты анализов 

направляются собственнику водного объекта и в надзорные органы. 

 В случае наличия признаков очаговых выбросов, экстренно привлекаются надзорные органы 

со своими лабораториями.  

18. Оценка экологической ситуации на территории Ленинского муниципального района 

в связи со строительством и вводом в эксплуатацию большого объема нового жилищного 

фонда. Какие меры предпринимаются для контроля за несанкционированными сбросами 

стоков в водоемы Ленинского района? 

Ввод в эксплуатацию нового жилищного фонда, несомненно, ведет к увеличению нагрузки на 

экологическое состояние компонентов окружающей среды: воздуха, воды водных объектов, почвы. 

Это связано, прежде всего: 

- с увеличением количества автотранспорта – основного источника выбросов загрязняющих 

веществ в атмосферу, что подтверждают исследования, проведенные в рамках муниципальной 

программы по экологии за 2015-2016 годы;  

- с увеличением объемов образуемых отходов от жилищ, несанкционированным размещением 

грунтов и строительных отходов; 

- с эксплуатацией новых объектов водоотведения в жилых микрорайонах – локальных 

очистных сооружений. При этом увеличивается количество подлежащих контролю точек сброса, что 

затрудняет определение истинного источника загрязнения.  

Для контроля за несанкционированными сбросами стоков в водоемы Ленинского района, 

администрацией, путем привлечения специализированной лаборатории, два раза в год 

осуществляется анализ качества воды в водных объектах на территории района.  

В соответствии с действующим законодательством, орган местного самоуправления не 

участвует в принятии решения на пользование водным объектом. Данные решения принимаются 

органом, осуществляющим полномочия собственника водного объекта.  Однако, оформление такой 

документации для новых локальных очистных сооружений производится на основе расчетных 

данных, а не фактическом состоянии очистки. В связи с этим, результаты анализов направляются в 

Московско-Окское бассейновое водное управление, как орган, осуществляющий полномочия 

собственника водных объектов.  

В случае отклонения содержания тех или иных веществ от нормативных, результаты анализов 

направляются также в надзорные органы (Департамент Росприроднадзора по ЦФО, Министерство 

экологии Московской области) и  Департамент Росгидромета по ЦФО. Водным кодексом РФ (ст. 

130) за нарушения водного законодательства устанавливаются меры административной и уголовной 

ответственностей. 

Кроме того, при необходимости, организации, эксплуатирующие очистные сооружения, 

приглашаются на заседания КЧС района, решения по которым направляются для контроля в 

прокуратуру. 

19. Планируется ли продолжение выплат (предусмотрены условиями целевого договора) 

студентам медицинских вузов, обучающихся по целевым договорам? Ориентировочные 

расходы в год составляют порядка 400 тыс. рублей. В 2016 году два студента, закончивших 

обучение по целевым договрам не пришли на работу в район, мотивировав это тем, что 

неосуществление выплат явилось нарушением, со стороны муниципального образования, 

условий договора. 

Выплаты студентам медицинских вузов, обучающихся по целевым договорам, за счет средств 

бюджета Ленинского муниципального района не производились в связи с передачей полномочий в 

сфере здравоохранения с 01 января 2015 года на уровень субъекта Российской Федерации. 

Вместе с тем, ввиду важности вопроса привлечения молодых врачей в учреждения 

здравоохранения на территории Ленинского муниципального района, администрацией, до 01 апреля 

2017 года будет произведена ревизия всех обязательств перед студентами медицинских вузов, 

обучающихся по целевым договорам, и определены необходимые объемы финансирования. 
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После этого администрация сможет принять положительное решение по данному вопросу и 

утвердить соответствующий порядок, который распространит свое действие на правоотношения, 

возникшие с 01 января 2017 года.      
 

 


